
Delibera n. 25 del 6 aprile 2005 

 

Sindaco: Giannantonio Maria Teresa 
 

Interrogazione 1  
 

Interrogante: Bucciarelli Rosario – L.C. Insieme per il 
Futuro 

 
   Il sottoscritto Consigliere comunale Rosario Bucciarelli, 

- considerato che, dal momento in cui il servizio di 
polizia municipale è stato affidato all'Unione dei 

Comuni, il nostro territorio comunale si è 
progressivamente trovato in uno stato d'abbandono, 

per quanto riguarda la presenza fattiva dei vigili 
urbani, che è diventato molto grave dopo la messa 

in mobilità del vigile D'Addario; 

- considerato che a tutt'oggi il nostro comune non 
ottiene benefici da questo servizio, ma continua a 

perderci non solo come immagine; 
- constatato l'importanza che in passato rivestiva queste 

servizio sia per  la  sicurezza,  sia  per  altri  settori 
dell'attività amministrativa; 

interroga il Sindaco per sapere 
quali provvedimenti urgenti vuole mettere in atto, per 

assicurare alla cittadinanza un servizio di polizia urbana 
adeguato alle loro attese. 

   Si chiede risposta nel prossimo consiglio comunale.  
   Cordialità. 

San Vito Chietino 07/03/05 
 

F.to Bucciarelli Rosario 

 
Risposta 

 
   IL SINDACO-PRESIDENTE procede a dare risposta orale 

all'interrogazione in parola e, in sintesi dichiara che intende 
continuare ad adoperarsi, come fin qui ha fatto, con tutto 

l'impegno possibile per determinare l'offerta di un servizio 
veramente efficiente nella sua seconda fase di avvio. 

 
F.to Giannantonio Maria Teresa 

 
   Su richiesta del Sindaco il firmatario dell'interrogazione 

dichiara di prendere atto della risposta e di riservarsi di 
intervenire nella discussione del successivo punto all'ordine 

del giorno che si occupa del medesimo argomento. 


